



# ひまわりぐみ



桃の花が咲き始め、だんだんと春を感じられるようになって来ました。子どもたちもこの一年間で色々出来るようになって、給食も自分でスプーンを持って楽しんで食べています。最近、ズボン、紙パンツ靴下を「ぎゅー」と言いながら履こうとしています。言葉も真似をして言ったり、突然しゃべる時もあり、びっくりさせられます。

戸外遊びも、靴を履いて歩ける楽しさを知り、シャベルで砂遊びが大好きです。

2月から、赤ちゃんもきたので、お兄さんお姉さん気分で、ラックを揺らしたり、顔を覗きこんでみえています。

ひまわり組も後1ヶ月となりました。十分に関わり進級に向けて対応して行きたいと思います。



**3月3日 ひな祭り**

**3月8.10日 記念撮影  
笑顔で撮れるかな**



## 今月の目標

- ☆ 玩具の貸し借りができるようにしましょう。
- ☆ 身体をたくさん動かして遊びましょう。



## お知らせ★お願い

- ☆ つめが伸びていますので切るようにして下さい。
- ☆ 体調を崩している時は、早めに受診をして酷くならないようにしましょう。
- ☆ 進級の準備宜しくお願いします。



## 今月のうた

- ☆ はるよこい
- ☆ おおきくなったら

## 今月のえほん

- ☆ たんぽぽ だいすき
- ☆ あいさつ

